
通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R6
年度

1 001 東中 H28 継続

和田・一ツ
谷・谷地原
区境（谷地
原　御影新
田）

和田信号機付近から美
南ガ丘小学校付近

約15名

登校時に道路の左側、または歩
道上を通行する自転車と美南ガ
丘小学校児童との接触があり大
変危険である
歩道を自転車で走行するとき、
後ろからくる自転車に児童が気
づきにくいことや、自転車もベ
ルをならすなどの注意喚起が不
足していると考える

・自転車は車両扱い
であることや、歩行
者優先であることの
指導
・児童に気づいても
らえるように、ベル
を鳴らす等の指導
・学校だより等によ
り発信している

現在、歩道を広げる工事が
進んでいるので、現在より
も児童との接触は減ると考
えるが、自転車優先の場所
ができると、さらに安全で
あると考える

R2年度より、歩道の整備を実
施しています。R7年度におい
ても引き続き歩道整備を検討
します。（美南№47）（市建
設課）

2 003 東中 R3 継続 御幸町 国道141号 波打ち歩道で危険 安全指導 歩道を平にしてほしい
一部区間で事業中
用地交渉等を実施中（佐久建
設事務所）

3 004 東中 R3 継続 四ツ谷 国道141号
縁石が壊れている歩道に段差が
あり危険

安全指導 補修
一部区間で事業中
用地交渉等を実施中（佐久建
設事務所）

4 005 東中 R3 継続 南町 国道141号 歩道が無い交通量があり危険 安全指導 歩道設置
対応策を検討中（佐久建設事
務所）

5 006 美南東中 R3 継続 市 小諸中込線
歩道が無く危険歩道設置を要望
します

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

歩道設置事業の可否について
検討中（佐久建設事務所）

6 008 東中 H29 継続 森山 小諸中込線

歩道が無く危険歩道設置を要望
します
【R6】森山の集落の部分の歩道
がなく、道幅の狭いため、自転
車通学者がいると非常に危険で
す。
（森山区からも要望があがって
いる）

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます
【R6】歩道の設置が難しけ
れば、グリーンベルトの設
置だけでもお願いしたい。
（森山区からも要望があ
がっている）

グリーンベルトについて、実
施に向けて検討中（佐久建設
事務所）

7 009 東中 H28 継続 森山 県道耳取三岡停車場線

森山区内の県道の拡幅、歩道設
置の早期改善を要望します歩道
が無く危険歩道設置を要望しま
す

［※UC051と同所］

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

事業化に向け検討中（佐久建
設事務所）

8 011 東中 H29 継続 柏木下 県道馬瀬口・小諸線
農協東側は歩道が無く危険農協
西側は歩道が狭い場所があり危
険歩道設置を要望します

安全指導 歩道を設置してほしい
一部区間で事業中（佐久建設
事務所）

9 012 東中 H28 継続 柏木下 県道馬瀬口・小諸線
セブンイレブンの前後、歩道が
なく危険

安全指導 歩道を設置してほしい
対策内容を検討中（佐久建設
事務所）

10 013 東中 H29 継続 一ツ谷 県道借宿・小諸線
歩道が無く危険歩道設置を要望
しますまた、歩道はついている
が波打っているため危険

安全指導
歩道を設置してほしい、歩
道をたいらにしてほしい

用地測量を実施予定（佐久建
設事務所）

11 014 東中 H29 継続 四ツ谷
四ツ谷五差路、国道141
号、県道借宿小諸線、
東中入口～釜神の信号

歩道が無く危険歩道がある箇所
は歩道が狭く、自転車と歩行者
の接触があり危険交通量が多く
危険両側に歩道設置を要望しま
す早期改善希望

安全指導
歩道を設置してほしい、歩
道をたいらにしてほしい

一部区間で事業中
用地交渉等を実施中（佐久建
設事務所）

12 015 東中 H28 継続 乙女 県道小諸中込線

歩道が無く危険歩道設置を要望
します乙女駅への通勤者との接
触があり危険交通量があり、急
なカーブもあり危険

安全指導 歩道を設置してほしい
事業継続中（佐久建設事務
所）

回答・対応

農協

農協

釜神信号
(押しボタン式信
号）
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R6
年度

回答・対応

13 022 東小 R1 R6 対応済
加増（ひば
りヶ丘区、
加増区）

小諸聖書教会から坂を
柏木方面へ上がった所

11人＋ひ
ばりヶ丘
の児童も
通る

１０人

見通しが悪い
朝夕は、交通量も多くスピード
も出ている

ひばりヶ丘から車が、聖書教会
方面へ右折する際、カーブミ
ラーがないため、聖書教会から
来ている車や歩行者が全く見え
ない。ゴミ収集所もあり死角と
なってしまう。実際に、聖書教
会から柏木方面にあがっていた
時に、一時停止なく、減速しな
いまま、ひばりヶ丘から右折す
る車と何度か遭遇し、もう少し
で正面衝突しそうになったこと
があった。
【R6】道幅が狭い

・警察へ取り締ま
り、パトロールを依
頼。
・子供への指導。
・保護者の付き添
い、見守り。

なし

横断歩道の設置
【R6】（路面と看板）
道路標識の設置
（横断歩道／通学路　歩行
者横断多し／屈曲あり／
ゾーン３０）

Ｒ元年から要望が出ている
が、横断歩道の設置が難し
いと言うことであれば、
カーブミラーを１面から２
面にするなど、聖書教会か
ら来る歩行者や車が見える
ようにして頂くことを強く
要望します。

同所は安全な待ち場所の確保
が困難であることから、現状
では、横断歩道の新規設置は
困難です。引き続き、通学路
の警戒警らを実施してまいり
ます。（警察）
過年度において、白線の引き
直し、速度抑制対策を実施し
ました。
R6年度において、止まれの路
面標示、道路反射鏡の設置に
ついて実施しました。（市建
設課）

14 040 東小 R2 継続 四ッ谷
四ッ谷東　交差点（柏
木商店前）

約15人

柏木商店の前の横断歩道の信号
待ちの場所が狭いまた、歩道が
なく、歩く部分と車道が近い村
田製作所側は狭い信号待ちの場
所がカーブになっていて、朝は
かなりスピードが出た車が多
く、信号待ちの時間も長い
【R6】横断歩道付近の待場が危
険。
スピードを出して、横断歩道で
待っているとスピードを出し
て、通行していく。

保護者の付き添い
【R6】生徒への安全
指導

交差点改良、歩道の設置
【R6】車止め設置

安全な待ち場所を確保するた
めに、道路管理者と連携して
対応を検討してまいります。
（警察）
上り線歩道への車止めについ
て設置検討します。下り線路
側には、道路構造上設置でき
ないため、車両への注意喚起
対策を検討します。（国道事
務所）

15 041 東小 H28 継続 四谷 四谷信号変則五差路 変則的な交差点であり危険 交差点改良、歩道の設置
用地交渉等実施中（佐久建設
事務所）

16 043 美南 R3 R6 対応済 和田
和田信号～甘利医院わ
だの市道

朝７：００－８：３０　大型ト
ラックがこの時間帯に入ってい
ることがあり子どもたちの登校
が危険
【R6】道幅は狭く、朝の時間帯
の交通量も多い。車両がすれ違
う際は、児童と車両との距離が
近くなり危険。進入禁止時間帯
の大型車両の進入あり。

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り

朝７：００－８：３０の
間、警察の方々に見守りを
していただきたい
【R6】朝７：００～８：３
０は大型車両が侵入しない
よう、警察の方の見守りを
要望します。

通学路の警戒警らや交通取締
りを実施してまいります。
（警察）

17 045 美南 R3 R6 対応済 池の前 141号線南側市道交差点
子どもが渡る際、車から気付き
にくい

特になし
横断歩道か看板があると良
い

現状の交通量や交差点形状で
は、横断歩道の必要性は低い
と判断します。（警察）

18 047 美南 R3 継続 一ツ谷 三岡駅～和田北信号

セブンイレブンの前の歩道が切
れている反対側に歩道がない歩
道がある場所は狭く波をうって
いて危険東中の自転車と接触が
あり危険

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

R2年度より、歩道の整備を実
施しています。R7年度におい
ても引き続き歩道整備を検討
します。（東中№1）（市建
設課）

19 049 美南 R3 継続 一ツ谷 県道借宿・小諸線
歩道が無く危険。歩道設置を要
望しますまた、歩道はついてい
るが波打っているため危険

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道を設置してほしい、歩
道をたいらにしてほしい

用地測量業務を実施予定（佐
久建設事務所）

20 050 美南 R3 継続 耳取 小諸中込線

工場の車や大型車が多く危険東
中の自転車と美南ガ丘小児童の
接触が多く大変危険である歩道
が狭く危険歩道設置を要望しま
す

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

歩道設置事業の可否について
検討中（佐久建設事務所）

21 051 美南 H29 継続 森山 県道耳取三岡停車場線

歩道が無く危険歩道設置を要望
します

［※UC009と同所］

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

事業化に向け検討中（佐久建
設事務所）

22 063 坂の上 R3 継続
三和（荒
町・三和）

100万ドル（パチンコ
店）敷地内・小諸食堂
園前（県道だと思われ
る）

40

パチンコ店の駐車場排水口より
常に水が流れている歩道がいつ
も濡れていて、冬場は広範囲で
凍り付いているため危ない

水が流れ出ないように何か
対策をしてほしい(路面凍結
対策も含む)

対応策を検討中（佐久建設事
務所）

23 070 坂の上 R3 R6 対応済
三和（荒
町・三和）

小諸郵便局前交差点
（国道18号線）

150

１８号線の大通り交差点交通
量、トラック等　車が多い信号
機はあるが気を付けたい
地下通路アーケードもあり，軽
井沢方面からの左折車から子ど
もが見えにくく大変危険。
郵便局入り口へ無理やり停車す
る違法者があり，危険

【R6】児童の登校する時間帯に
信号無視をしたり、スピードを
出して交差点を通過したりする
車の目撃情報がある。（いずれ
も小学校校庭方面へあがってい
く道）

関係者間の情報共有
歩車分離式信号への切り替
え
郵便局入り口へのポール立
て

【R6】警察の方にパトロー
ルや取り締まりをしていた
だきたい。

通学路の警戒警らや交通取締
りを実施してまいります。
（警察）
R5年度に郵便局入口とセブン
イレブン側にボラードを設置
済み及び
左折車両への注意喚起看板増
設済み。（国道事務所）

歩道設置済み
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R6
年度

回答・対応

24 071 坂の上 R3 継続
六供（田
町）

小商グラウンド入口⇒
車留夢（上り車線側）
（国道18号線）

20

国道１８号の大きな道路に面し
ていながらガードレールがない

［※UC155と同所］

ガードレールの設置希望
未設置箇所については、特殊
形状で設置予定。（国道事務
所）

25 074 坂の上 H29 継続 郷土

県道峰の茶屋小諸線
警察署～小諸高校
【R6】きもの工房やま
ざき前

30

車の交通量が多く、歩道が少な
い
小諸高校から下ってくる車のス
ピードが速く危ない
下り坂で横断歩道の塗装が薄く
なっているところもある
運転者への注意喚起が弱い

順次計画的に歩道整備して
いきたい、ということで
あったが、現在のところ未
着手
グリーンベルトなどを希望
減速の道路標示、横断歩道
の再塗装をお願いしたい

【R6】原則路面標示の再塗
装

事業継続に向け予算確保に努
める（佐久建設事務所）

26 075 坂の上 H28 R6 対応済 菱平
高津屋トンネル上～軽
石バス停（市道0106号
線）

6 歩道がない 注意喚起 歩道の設置を要望します

歩道設置は道路幅が狭く困難
です。過年度において、幹線
道路でもあるため側溝の蓋掛
け工事を実施しました。（市
建設課）

27 078 水明 R2 継続 市町 猫原の信号付近

道が狭く見通しが悪い　西側の
様子が下から来る車から見えな
い
【R6】カワチ方向から、歩道橋
へ渡る際に危険

のぼり旗　グリーン
ベルト　ポール

安全に登下校できるような
改修

【R6】国道141号に沿って横
断歩道設置と歩道橋の歩道
拡張に伴い、ポールを１本
抜く。

道路管理者の歩道整備に併せ
て、横断需要や設置の基準を
基に、横断歩道の必要性につ
いて検討してまいります。
（警察）
歩道設置に向け、用地測量実
施予定（佐久建設事務所）
R6年度にてポールを１本抜き
ました。（市建設課）

28 087 水明 R3 R6 対応済 菱野
谷建設前の横断歩道
（飯綱山公園入口）

１７人

後平方向から来る車が一旦停止
をしない
【R6】下から歩くと左からの車
が見えない。スピードを出して
きて危ない。

子ども達への注意喚
起

取り締まりの強化
【R6】歩道から見えるよう
にミラーをつけてほしい。

過年度において、カラー舗装
等の安全対策を行いました。
歩行者用のカーブミラーの設
置は困難です。（歩行者は目
線の位置を特定することが車
両に比べさらに困難なため、
全体像を反射することができ
なく危険なため設置をしてお
りません。）
歩行者も交差点でしっかり停
止して、左右の安全を確かめ
てからの横断を行うよう安全
教育等をお願いします。（市
建設課）

29 102 千曲 H29 継続 久保
県道八幡小諸線の公民
館前から上ノ平まで、
上ノ平～西浦まで

久保下のバス停から上ノ平ま
で、上ノ平～西浦までの道で歩
道が整備されていない箇所があ
る転落の危険あり

歩道を設置してほしい
バス停間の対応策を検討中
（佐久建設事務所）

30 104 野岸 R3 継続 荒堀
荒堀信号（佐久小諸
線、馬瀬口小諸線、市
道）

変則交差点で通行時危険
【R6】歩車分離の信号になって
いるが、車の信号が赤なのに通
行する車がいる。

見守り隊の方に協力
を頂いている

変則交差点を解消してほし
い

対応策を検討中（佐久建設事
務所）

31 105 野岸 R3 継続 御幸町 国道141号 波打ち歩道で危険 安全指導 歩道をたいらにしてほしい
対策内容を検討中（佐久建設
事務所）

32 108 坂の上 R4 継続 東雲 中松井公園五差路 30

サンラインから下ってくる車の
勢いが強くスピードも速い。夏
になると田んぼの稲が伸び、低
学年の児童の背丈では上から来
る車が見えない。

子ども達への注意喚
起

道路へ減速等の表示
（道路へ蛍光色のもので）

R6年度において、交差点設計
業務、用地取得を予定してい
ます。R7年度において、視距
の改善をする交差点改良工事
の実施を検討します。（市建
設課）

33 109 坂の上 R4 R6 対応済 松井
中松井バス停付近カー
ブ

10

歩行者用の黄色レーンが消えて
きている。また見通しも悪く通
行する車もスピードを出してい
る。

【R6】急なカーブでスピードも
出る。大型トラックやバスが通
るので危ない。
歩道にテールランプ破片が落ち
ていることもある。

子ども達への注意喚
起

【R6】ボールやグ
リーンベルト、のぼ
り旗

歩行者用黄色レーン設置

【R6】ガードレールの設置

過年度において、路面表示等
の対策を実施しました。
ガードレールの設置は車道
幅、歩道幅が狭く困難です。
（市建設課）

34 110 芦原坂の上 R4 継続 松井 塩川農園北側道路 10
歩行者ライン、グリーンライン
が消えてきており、視界も悪
く、スピードを出す車が多い。

子ども達への注意喚
起

【R6】カーブミラー
のぼり旗

歩行者ライン、グリーンラ
イン設置

【R6】ガードレールの設
置、
スピード出し過ぎ注意の警
告版の設置

過年度において、路面表示等
の対策を実施しました。
ガードレールの設置は車道
幅、歩道幅が狭く困難です。
R7年度において、速度抑制等
の路面標示、反射鏡の交換等
の検討を行います。（市建設
課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

諏訪山公民館

横断歩道

ポール
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R6
年度

回答・対応

35 123 水明 R4 継続 菱野

地図上矢印（原田材木
店南側　県道菱野筒井
線・市道0211線　合流
点付近　カーブ）

5人
カーブのため見通しが悪く、下
り坂でスピードを落とさない車
との接触の危険あり

横断歩道の標識
横断旗の設置

速度減速を促す看板及び幼
児飛び出し注意の看板等の
設置

対策内容を検討中（佐久建設
事務所）

36 125 野岸 R4 R6 対応済 御幸町
ツルヤ東小諸店前
唐松信号

歩行者用の青信号の時間が短す
ぎて渡り切る前に赤になってし
まう。
【R6】学校方面から来る車が赤
になってもスピードを出して
突っ込んでくることがある。歩
行者信号が短いため、すぐに渡
り出すが、危険な時がある。信
号を待つ時も車がギリギリを徹
ので下がって待つ必要がある。

注意して急いで渡る
ようにしている。
【R6】信号が変わっ
たからと渡ることな
く、自分の目で安全
か確認してから渡
る。信号待ちは一歩
下がって待つ。

青信号の時間を長くしてほ
しい。
【R6】歩行者信号をもう少
し長くしてもらう。信号待
ちの場所に足形をつける。

車や歩行者の通行量に応じて
必要な時間を調整していま
す。交通量等に変化があれ
ば、その都度時間の調整を
行ってまいります。なお、信
号無視をする車に対しては、
交通取締りを実施してまいり
ます。（警察）
季別の交通安全運動期間中等
に現地での横断歩道マナー
アップ啓発活動実施等の対応
判断をします。（市交通安全
運動推進協議会）

37 128 東小 R4 R6 対応済 柏木上 ＪＡ佐久浅間交差点 ５８人

横断歩道を２度渡らなければな
らない。１度で渡りきれないこ
とがある。（車も曲がれず悪循
環）スピードが出たまま曲がる
車もあり危険。

十分注意し、なるべ
く２列で渡るよう指
導している。

歩車分離式の信号機に変更
していただきたい。

同交差点については、令和6
年度中に歩車分離式の交差点
に改良予定となります。（警
察）

38 145 美南 R4 R6 対応済 一ツ谷 三岡駅入口信号機 13

駅からの車ですが、点滅信号の
ため歩車分離のため、歩行者信
号が青になった時に点滅信号も
赤になっているのに侵入してく
る車があり、危険。
【R6】歩行者の青信号の時間が
短く、２つの横断歩道を渡るの
には、小走りしないと間に合わ
ないこともある。

子どもたちに青に
なってもすぐに渡ら
ず、安全を確認して
から渡るように声が
けをしています

点滅ではなく、信号にして
いただきたい。スクランブ
ル交差点にしていただきた
い。
赤点滅信号であることを周
知する看板の設置
【R6】歩行者の青信号の時
間を今より長くしていただ
くかスクランブル交差点に
していただきたい。

車や歩行者の通行量に応じて
必要な時間を調整していま
す。交通量等に変化があれ
ば、その都度時間の調整を
行ってまいります。（警察）

39 150 東小 R5 R6 対応済 柏木下 柏木５９２－１前の橋
５０人く
らい

ガードレールとフェンスの間に
間隔があり、児童が入り、何か
を落として遊んでいる様子があ
る。用水へ転落する可能性があ
り危険である。

子どもたちへの注意
喚起

注意しても聞いてくれない
子もいるので、学校でも注
意して欲しい。

R6年度において、注意喚起看
板の実施を行う予定です。
（市建設課）

40 151 東小 R5 R6 対応済 久保田
平原信号入口から市道
３５２９号線方面

９人

令和３年度にグリーンベルトを
引いて頂いた横の崖が崩れるこ
とがあり、土や石が落ちている
ことがある。数年前に板を設置
して頂いてあるが、それだけで
は不安である。板を越えて石が
落ちていることもある。
坂は市道でも崖は人の敷地なの
で対策をして頂けるか心配であ
る。子どもだけでなく、一般の
人や車も多く通るので、崩れな
いか心配である。

保護者の見守り
早足で通り過ぎるよ
うに児童に指導

現在設置してある板だけで
は心配なので、崩れてこな
いようにしてもらいたい。

R6年度において、民地所有者
にて法面対策を実施していた
だきました。（市建設課）

41 155 坂の上 R5 継続 田町
国号18号
平林－小商グラウンド
入り口

20

国道に面していながらガード
レールがない。

【R6】ガードレールを設置して
いただいたが、２か所未設置の
区間がある。

［※UC071と同所］

ガードレールの設置の完遂
未設置箇所については、特殊
形状で設置予定。（国道事務
所）

42 157 坂の上 R5 R6 対応済 本町・大手 やまがた骨董店前道路 15

空き店舗の前が通れなくなって
いる。車道はカーブで左折の車
が曲がってくるととても危険。

【R6】登下校中に崩れてしまう
可能性があるので心配してい
る。

該当店舗の対策。
歩道の確保。

【R6】どのくらいの期間こ
のままなのか、どのように
改善されるのか知りたい。

R6年度も引き続き地権者と折
衝中ですが、こちらの思いが
伝わらない状況です、相続人
の息子さんに通知を出して連
絡待ちです。息子さんと協議
し除却に向けて協議していき
ます。（市建設課）

43 158 野岸 R5 R6 対応済 与良 緑ヶ丘入り口の信号 26

通学路変更でこもロッジや緑が
丘に住んでいる子が不審者が出
た場所を迂回するために信号を
渡る必要があり、横断歩道を安
全に横断することができるよう
にする。

通学路に変更しよう
と考えている。

ガードの設置、グリーンラ
インの設置、足形の設置

【R6】歩道が狭いので、歩
道の整備かグリーンベルト
の設置

R5年度にボラード、足形を設
置済み。
グリーンラインの設置につい
ては、通学路変更の状況を見
ながら実施予定。（国道事務
所）
通学路の変更に伴い検討しま
す。（市建設課）

44 161 水明 R5 R6 対応済 後平

通学路歩道
後平地区を通り抜ける
道で後平公民館前を通
る道
位置図参照

5人
歩道がない、飯綱山公園にレス
トランができてから車の交通量
が増えた。

子ども1人1人の注意 グリーンベルトの設置
R6年度において、都市計画課
にて看板を設置しました。
（市建設課）

45 164 水明 R5 R6 対応済 市町 猫原歩道橋 35人

工事中で車道を横断する必要が
ある。工事のない時、栃木川か
ら階段に回り込む際、車との距
離が近くなってしまう。

注意を促す看板の設
置グリーンベルト
ポール

児童への注意の継続
ポールの増設等

過年度において、歩道の整備
を行いました。（市建設課）
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R6
年度

回答・対応

46 165 水明 R5 R6 対応済 市町

国道１４１号線小諸駅
方面に向かい栃木信号
手前を右折した先にセ
ンチュリーメゾンとい
うアパートがある前の
下り坂

30人
車がスピードを出して走行して
いる

のぼり旗の設置
グリーンベルトや道路のペ
イント

集落内道路であり、歩道部が
あるため、これ以上の対策は
困難です。（市建設課）

47 166 水明 R5 継続 新町
富士見平団地地下道下
の旧鉄道方面

12人
亀裂が入っていて、いつ崩れ落
ちてくるか心配

のぼり旗
ネットを張る、工事などな
んらかの安全対策を望みま
す

亀裂の下の部分が市有地であ
り工事に必用な部分のため、
R6年度において、用地交渉を
行いました。用地の取得がで
きた際には、工事の検討を行
います。（市建設課）

48 167 水明 R5 R6 対応済 新町
旧鉄道道　カーブの所
押出公民館までの道

12人

道が細くカーブが続いていて、
見通しが悪い。対向車人がいる
と気づきにくい。
【R6】人がいなくて、一人で歩
いていると危ない。

のぼり旗

3か所くらいカーブミラーの
設置
【R6】街灯を増やしてほし
い。もっと明るいものに交
換してほしい。周辺の木を
伐採してほしい

伐採については、計画的に行
います。令和6年度上半期で
一部実施済。（市建設課）
防犯灯新規設置要望について
は、各区長から、該当の電柱
を指定の上、要望をお願いし
ます。現地状況により判断し
て、設置の可否を回答しま
す。現行灯の明るいものへの
交換は困難です。故障の場合
は、新しいものに交換します
ので、専用のコールセンター
に通報をお願いします。詳し
くはホームページをご覧くだ
さい。（危機管理課）

49 168

芦原
水明
（小
学校
再
編）

R5 継続 新町
諏訪白樺湖小諸線
大久保橋～新町地籍

小学生よ
り中学生
が多い
20人

急な坂道、スピードが出やす
い。歩行者危険
【R6】歩道未整備箇所
法面の安全対策は過年度に施工
済み

特になし
【R6】生徒への安全
指導

グリーンベルト、ゴムの
ポール、歩道など
【R6】歩道設置要望

歩道設置に向け、測量業務を
実施予定（佐久建設事務所）

50 169 水明 R5 R6 対応済 西原
西原地区の旧北国街道
位置図参照

13人
グリーンベルトが薄くなったり
消えたりしている

グリーンベルト グリーンベルトの引き直し

R6年度において、消えている
箇所のグリーンベルトの引き
直し等を行います。（市建設
課）

51 170 水明 R5 R6 対応済 西原

西原生活改善センター
の横の道で旧北国街道
に通じる道
通学路歩道
位置図参照

8人 白線などがなく車が割と通る のぼり旗
グリーンベルトを引いてほ
しい

道路幅が狭く、路面標示等の
設置も困難です。（市建設
課）

52 172 水明 R5 R6 対応済 菱野 菱野地区に湧く大清水 14人
用水路にふたがなく、たまに子
どもが落ちる。またいたずらを
するなどがある。

支部児童会や保護者
懇談会での呼びかけ

用水路にふたをつけていた
だけると助かります（また
は安全対策）

用水路のため、管理者である
地元区へ対策について、検討
していただくよう依頼しまし
た。（市建設課）

53 175 千曲 R5 R6 対応済
鴇久保
諏訪山

諏訪山入口バス停付近
の道路

11

・路側帯が消えており、歩道も
ないため危険。スピードを出し
て通る車や大型車が通る場合が
あるため、児童が車をよけて歩
いている状況。

通学路があることを
示す旗の設置。
児童への注意喚起。

・路側帯を引き直すか、グ
リーンベルトを設置してほ
しい。

R6年度において、区画線の引
き直しを行いました。（市建
設課）

54 179 千曲 R5 R6 対応済 諏訪山 諏訪山地区の市道

2
(生活(下
校後の遊
び等)で
使児童5

名)

・道路脇斜面になっており、そ
のすぐ下に池がある。ガード
レール等はなく、路面が凍結し
たときなど、謝って転落する危
険がある。
・舗装が老朽化して、でこぼこ
になっていて、転倒の恐れがあ
る。

児童への注意喚起

・道路脇にガードレールや
柵の設置をお願いしたい。
・路面の改修お願いした
い。

R6年度において、ロープの設
置を行いました。（市建設
課）

55 180 美南 R5 継続 平原
国道18号平原東信号付
近

1
(１年
生）

国道なので車の通行量も多く、
信号付近で青だとスピードを出
している車も多くいる。歩道が
ないため危険である。

登校時、保護者が一
緒に国道から他の道
に入るまで車道側を
歩いている。

歩道の設置を希望します

交通事故の発生状況や歩行者
の交通量及び整備効果等を考
慮しながら検討してまいりま
す。（国道事務所）

56 184 野岸 R5 継続 東小諸 佐久小諸線 40人
歩道がなく危ない
グリーンベルトが設置されてい
る場所もある

生徒への注意喚起
・歩道を設置してほしい
・グリーンベルトを設置し
てほしい

今年度、事業実施区間の工事
完了予定
未設置区間については、対応
策を検討中（佐久建設事務
所）
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R6
年度

回答・対応

57 186 芦原 R5 継続 古城 懐古園の三の門の前 5人
懐古園前に歩道がなく、交通量
も多く危険

生徒への注意喚起 ・歩道を設置してほしい
歩道設置に向け、用地測量等
を実施予定（佐久建設事務
所）

58 187 東中 R5 継続 平原 国道18号線の歩道 10人
歩道があるところとないところ
があり、歩道がないところが危
険。

生徒への注意喚起 歩道をつなげてほしい

交通事故の発生状況や歩行者
の交通量及び整備効果等を考
慮しながら検討してまいりま
す。（国道事務所）

59 188 東小 R6 新規
加増（ひば
りヶ丘区）

バス停より南下し、小
諸聖書協会付近まで

３５人

他中学生
（石峠・
藤塚含
む）・高
校生

・交通量も多く（大型ダンプ車
の通行も多い）、特に南下して
くる車はスピードを出してい
る。
・カーブもあり見通しが悪い。
・子供だけでなく、大人も車に
ひかれそうになったことが多
数。
・スピードを出し南下してくる
車が、急ブレーキを踏む音を聞
くこと多数。

・警察に取り締ま
り、パトロールを依
頼（依頼後２週間程
パトロールあり）
・のぼり旗の設置
（設置個所によって
は畑に面しているた
め、強風で旗が飛ば
されクレームになる
現状）
・子どもへの指導
・保護者の付き添
い、見守り。
※上記対応を行って
きたが、危険な状況
は変わらず。

・高速より南下したバス停
辺りから、減速を促す路面
標識と看板標識の設置。
《例》
補助標識・・・通学路／歩
行者横断多し
指示標識・・・横断歩道
規制標識・・・徐行
警戒標識・・・屈曲あり

横断歩道は、通行車両への減
速を促すためには設置するこ
とはできません。速度抑制に
つきましては、移動オービス
を含め、速度取締りの実施を
検討したいと思います、その
他、引き続き、通学路の警戒
警らを実施してまいります。
（警察）
R7年度において、路面標示を
検討します。（市建設課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

60 189 東小 R6 新規
加増（ひば
りヶ丘区）

創新青果付近

１５人

他中学生
（石峠・
藤塚含
む）・高
校生

・高速より南下する際、見通し
も良く道幅も広いのでスピード
を出してくる車が多いが、幅が
狭くなり、カーブで見通しが悪
くなる。対向車を避けるため端
に避けようとするが、速度規制
看板設置場所が悪く難しい。
・歩行者は、白線内を通行した
いが、看板が歩道を狭くしてい
て通行不可。車を避けるためそ
こを通行したが、傘を破損。
・現にスピードを出して南下
し、対向車との接触を防ぐため
に端に避けたが、看板に接触
し、看板も車も破損したものの
警察には届けていない様で、私
（PTA役員・報告者）と近隣の
方で片づけた。

・警察に取り締ま
り、パトロールを依
頼（依頼後２週間程
パトロールあり）
・のぼり旗の設置
（設置個所によって
は畑に面しているた
め、強風で旗が飛ば
されクレームになる
現状）
・子どもへの指導
・保護者の付き添
い、見守り。
※上記対応を行って
きたが、危険な状況
は変わらず。

・看板設置個所の移動

・全要望は、経費が掛かり
難しいだろうが、１番重要
な箇所で減速してもらえれ
ば全部は不要。
　№１　看板の移動
　№２　路面標識
　を切に要望したい。

通行車両に対して速度規制を
認識させ、また、路側帯の安
全を確保するためにも同標識
の移設は消極に解します。
（警察）
R7年度において、路面標示を
検討します。（市建設課）

61 190 東小 R6 新規
加増（ひば
りヶ丘区）

坂保信号を北上し、ひ
ばりヶ丘公民館へ右折
する十字路

１５人

他中学生

・付近に横断歩道があるが、交
通量が多く、スピードを出して
いる車が多数で、その上カーブ
もあり見通しが悪く、とても危
険。

・警察に取り締ま
り、パトロールを依
頼（依頼後２週間程
パトロールあり）
・のぼり旗の設置
（設置個所によって
は畑に面しているた
め、強風で旗が飛ば
されクレームになる
現状）
・子どもへの指導
・保護者の付き添
い、見守り。
・既存の横断歩道よ
り少し北上した十字
路の方が、多少見通
しが良いので、そこ
を渡る。

・高速より南下したバス停
辺りから、減速を促す路面
標識と看板標識の設置。
《例》
補助標識・・・通学路／歩
行者横断多し
指示標識・・・横断歩道
規制標識・・・徐行
警戒標識・・・屈曲あり

・新たに横断歩道の設置

道路形状、見通しの悪さか
ら、横断歩道の新規設置はで
きません。（警察）
R7年度において、路面標示を
検討します。（市建設課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

62 191 東小 R6 新規 柏木下 柏木下・加増通学路 多数

・縁石が崩れている。盛り上
がって段差になっているので転
倒の恐れがある
・側溝の蓋が割れていて、通行
の際に崩れたら危険である。

・子ども達への注意
喚起

・早急に修繕をお願いした
い。

実施に向けて検討中（佐久建
設事務所）

63 192 東小 R6 R6 対応済 石峠
念仏郷公園の歩道橋近
く

３０名

・深い側溝があり、側道まで左
側通行になる（登校時）。その
ため、道路を渡るが横断歩道は
ない（登校・下校時）。
・横断歩道がない場所での横断
は、グリーンロードに進む車や
グリーンロードから入ってくる
車があり、危険を感じる。

・子ども達が気を付
けて通るように指導
している。

道幅が狭いが、横断歩道が
あったほうが良い。

同所は、横断歩行者が多いと
は言えない場所であるため、
現時点では、横断歩道の必要
性は低いと判断します。（警
察）

64 193 東小 R6 R6 対応済 石峠
上信越自動車道側道近
く

３０名

・左側通行が終わり、右側通行
になる際、道路を渡るが横断歩
道が無い。（登校時）
・横断歩道が無い場所での横断
は、側道が近いため交通量が多
く危険を感じる。

・朝は、街頭指導を
行う横断歩道が近く
なので、見守りあ
り。
・子ども達が気を付
けて通るように指導
している。

道幅が狭いが、横断歩道が
あったほうが良い。

同所は、道路幅員や交通量か
ら、横断歩道の必要性は低い
と判断します。（警察）

65 194 坂の上 R6 新規 囁・中松井
坂の上小学校東側交差
点

60

登校時、矢印の方向から児童が
歩いてきても、上から来る車の
運転手から、ブロック塀・土留
め擁壁にかくれ、視認が難し
い。児童が車道ギリギリまで出
て、初めて確認できる。

見守り隊の方による
登下校時の見守り。
のぼり旗の設置。

スピード抑制対策。
歩行者信号の設置。

道路形状等から歩行者用信号
機の設置は消極に解します。
速度抑制対策については、道
路管理者の路面標示等を含
め、検討してまいります。
（警察）
過年度において、路面標示、
ポールの設置等を行いまし
た。
R7年度において、路面標示を
検討します。
引き続き、見守り隊やのぼり
旗の設置、安全教育をお願い
します。（市建設課）

66 195 坂の上 R6 新規 囁・中松井 ひろちゃん食堂周辺 30

ひろちゃん食堂前あたりのグ
リーンラインが薄くなってきて
いる。
見通しが悪くスピードを出す車
も多い。

児童への注意喚起

グリーンベルトの引き直
し。
スピード抑制対策（看板設
置）

R7年度において、路面標示の
消えている箇所の引き直し等
を検討します。（市建設課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）
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67 196 坂の上 R6 新規
三和（荒
町・三和）

三和信号交差点 100

横断歩道が2/3程薄くなってい
る。
歩行者や中高生も多く通るの
で、車の方にしっかり気付いて
もらいたい。車によっては、横
断歩道にかかって停車している
こともある。

横断歩道の引き直し。
順次、補修を行ってまいりま
す。（警察）

68 197 坂の上 R6 新規 松井

ザ・ビルハウス手前
カーブ

ザ・ビルハウス上カー
ブ

10

見通しの悪いカーブで、県外の
観光客が多く通行し、スピード
が出て危険である。
泉の里看板から天池バス停ま
で、歩行者ラインも消えてい
る。

グリーンベルトの設置

過年度において、幹線道路で
もあり歩行空間確保のため水
路の蓋掛け設置を行いまし
た。
R7年度において、区画線等の
路面標示を検討します。（市
建設課）

69 198 坂の上 R6 R6 対応済 松井
小諸善光寺付近（市道
0106号線）

10

善光寺の上のお墓までは歩道が
あるが、その先からは歩道がな
く、道幅も狭い。材木者や大型
トラックだけでなく普通車が行
き交う時にも子どもが危険。

歩道がでこぼこしていてくだり
ぎみなので低学年のこどもが転
ぶ。

グリーンベルト
ガードレールかポールが必
要。

過年度において、区画線、グ
リーンベルト、スピード抑制
対策等の路面標示の設置を行
いました。
車道幅員が狭く、ガードレー
ル等の設置は困難です。（市
建設課）

70 199 坂の上 R6 新規 六供
六供住宅街・田畑脇道
路

15
道路脇U字溝にふたがない。雨
が降ると勢いよく水が流れるた
め危険。

グレーチングなどの蓋をし
てほしい。

R7年度において、グレーチン
グ等の蓋の設置について検討
します。
道路脇のU字溝は、道路等に
降った雨水がU字溝に流れ込
み、その雨水を流すための道
路施設です。そのため、雨が
降るとU字溝には水が流れま
す。また、雨の強度やU字溝
の勾配によって、水が勢いよ
く流れます。グレーチングを
かけても同様のため、危険な
箇所に近づかない等の安全教
育等をお願いします。（市建
設課）

71 200 野岸 R6 R6 対応済 東小諸 東小諸駅地下道 20
見通しが悪く死角があり、毎年
不審者出没がある。

出来るだけ複数で帰
宅する。

少しでも見通しを良くす
る。

R6年度において見通しが良く
なるよう、しなの鉄道及びJR
東日本旅客鉄道に草や木を除
去していただくように依頼し
ました。（市建設課）

72 201 野岸 R6 R6 対応済 小原
弁慶橋から小原に向か
う歩道

6
歩道が途中で細くなり、横断歩
道まで危険。交通量は激しい。

保護者が道路の横断
時に安全を確保。広
い歩道の方を歩くよ
うにしている。

歩道の整備をお願いした
い。

歩道の整備は道路幅が狭く困
難です。（市建設課）

73 202 野岸 R6 R6 対応済 与良 北国街道 30
細い道から北国街道に出るとこ
ろが見通しが悪い。

車が来ないか十分に
気をつけて歩行す
る。

道路の突き当たりにある
カーブミラーを見やすい物
へ交換を希望する。

道路反射鏡の機能に支障はな
いため、交換することは困難
です。（市建設課）

74 203 野岸 R6 新規 与良
しまむら下から野岸幼
稚園まで

50
道路が細いが、幼稚園の送迎の
車の往来が児童の登下校時と重
なり危険

見守り隊の方の付き
添い
車が来た時には避け
る。

道路拡張やグリーンベルト
の新設

道路幅が狭く道路拡張等困難
です。
R7年度において区画線等路面
標示を検討します。
小学校と幼稚園にて児童と送
迎者との協議や時間規制路線
のため小諸警察署と取締り等
の協議をお願いします。（市
建設課）

75 204 水明 R6 R6 対応済 市町

小諸駅方面に向かう141
号線の栃木信号手前の
Ｔ字路
新町の団地に向かう入
口

２２人

車が急に出てくる

のぼり旗

①　歩道の延長上にグリー
ンベルトの横断歩道のよう
な道路のペイント
②歩道に写真のようなもの
か停止線を引く。

横断歩道のようなグリーンベ
ルトについて、停止せず進む
ことを助長する可能性が強い
ため実施できません。
停止線について、新規の設置
は行っておりまん。（佐久建
設事務所）
現在、足形については配布し
ておりません（生活環境課）

76 205 水明 R6 新規 市町

小諸駅方面に向かう141
号線の栃木信号手前の
Ｔ字路を団地方向へく
だって行った最初のＴ
字路（左折）

２０人

車が急に出てくる

のぼり旗

①　車の停止線を引く
②　歩道に写真のようなも
のか停止線をひく。
③　歩道の延長上にグリー
ンのペイントをする。

R7年度において、停止指導線
の設置を検討します。
グリーンのペイントは横断歩
道と誤認識をし危険なため設
置できません。（市建設課）
現在、足形については配布し
ておりません。（生活環境
課）

77 206 水明 R6 新規 新町
猫原の信号から芦原中
まで

約５０人

歩道が狭いため、中学生が茶道
を歩いている。車もスピードを
出し、すれ違う時に急ブレーキ
をかける。

①　赤いポールをグリーン
ベルト白線の上につける。
②　歩道の縁石の上に赤い
ポールをつける。

過年度において、赤いポール
を設置しました。
令和7年度において、赤い
ポールの追加の設置を検討し
ます。（市建設課）
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78 207 水明 R6 R6 対応済 諸 校庭西側の道路 ６０人
道幅が狭く、送迎者とのすれ違
いがあり、危険

①梅の木側にグリーンベル
トをつくる。
②水路に蓋をする。

白線を引く等の対応はできま
すが、当該箇所は幅員が狭い
ので効果は薄いと思われま
す。児童の安全を考えるなら
ば、歩車分離が有効ですの
で、学校で送迎の運用ルール
等の再検討をお願いします。
（学校教育課）

79 208 水明 R6 新規 諸
弁天清水からの細い
道・カーブ

５人
道が狭く、車がスピードを出し
ていて危険。水汲みの車が多
く、カーブが危険

弁天清水に旗がある

弁天清水から水みらい小諸
下の交差点に向かって右側
にグリーンベルトをお願い
します。

R7年度において、区画線等の
路面標示を検討します。（市
建設課）

80 209 水明 R6 新規 市町 緑化公園前 １０人
坂で車がスピードを出してく
る。

なし
下り坂に向かって左側にグ
リーンベルト
のぼり旗

R7年度において、区画線等の
路面標示を検討します。（市
建設課）
地区やPTAなどの団体よりの
ぼり旗配布申請があれば「ス
ピード注意」等の旗を支給し
ます。なお、設置及び管理に
ついては各団体の責任でお願
いします。（市生活環境課）

81 210 水明 R6 新規 井子 井子集落内 12人
井子集落の中のグリーンベルト
が薄くなってきている。

のぼり旗
グリーンベルト

グリーンベルトを塗り直し
てほしい

R7年度において、塗りなおし
等を検討します。（市建設
課）

82 211 水明 R6 R6 対応済 井子
井子のバス停から東御
市に抜ける道

数名
車が多く、スピードを出してく
る。

のぼり旗
グリーンベルト

井子バス停から東御市方面
へのグリーンベルトがない
ので、塗っていただきた
い。

過年度において、スピード抑
制等の路面標示の対策を実施
しました。
本路線の他箇所も要望あるた
め、他箇所を優先的に対応し
たい。（市建設課）

83 212 水明 R6 新規 糠地
糠地の奥の集落から糠
地公民館に向かう道

２人
家がなく、カーブと坂で車がス
ピードを出して走行

のぼり旗

糠地の奥の集落から糠地公
民館に向かって右側にグ
リーンベルトをお願いした
い。

R7年度において、区画線等の
路面標示を検討します。
道路隣接地等の草が繁茂し、
歩行者通れる状況でない箇所
も見受けられるため、草刈り
等もご協力いただきますよう
お願いします。（市建設課）

84 213 水明 R6 新規 押出

国道18号の押出信号を
下って布引いちご園方
面に行った先の押出地
区に入る最初のＴ字路
（左折）及び先Ｔ字を
左折した道へ入ってく
る住宅からのＴ字路4カ
所

８人

下り坂で、自動車がスピードを
出してくる。Ｔ字路で歩行者と
車がぶつかる。

なし

赤〇のＴ字路には、停止線
が薄れているので、塗り直
してほしい。（4か所）
青〇のＴ字は「止まれ」の
ペイントがほとんどないの
で、塗り直してほしい。

R7において停止指導線を設置
するよう検討します
R7において、止まれの路面標
示を検討します。（市建設
課）

85 214 千曲 R6 R6 対応済 久保
小学校方面行きの久保
バス停前

5

美容院の手前の民家の石垣が高
くそびえ、カーブのため見通し
が悪く危険。安全のため左側通
行しているので、バス停まで安
全に道を渡れない。

支部子ども会での定
期的な注意喚起とと
もに、定期的に職員
が現地安全指導。保
護者への協力要請。

バス停前に横断歩道の設置
を希望

道路形状、見通しの悪さか
ら、横断歩道の新規設置はで
きません。（警察）

86 215 千曲 R6 新規 久保
美容院のカーブ入口か
ら宮沢方面行きのバス
停までの道

5

スピードを減速しないで走行す
る車が多く、危険であるのに、
カーブ前後の減速マークが消え
ている。赤い路面にそらず、中
央寄りに走行する車がいて危
険。

支部子ども会での定
期的な注意喚起とと
もに、定期的に職員
が現地安全指導。保
護者への協力要請。

減速マークの塗り直しの希
望、赤い路面に白字で
「カーブ注意」などの字を
記入してもらいたい

実施に向けて検討中（佐久建
設事務所）

87 216 美南 R6 R6 対応済 平原
平原地区通学路（しな
の鉄道跨線橋上）

30
歩道のタイルがはがれており、
躓いてしまいそう。歩きづら
い。クモの巣もとても多い。

クモの巣も多いた
め、ほとんどの子ど
もたちは通っていま
せん。横の道を歩い
ています。

歩く子は少ないですが、と
ても歩きづらい道ですの
で、きれいに整えていただ
ければ利用すると思いま
す。

令和6年度上半期において、2
回の清掃及び凹凸の補修と草
取り済です。（市建設課）

88 217 美南 R6 R6 対応済 平原 平原地区通学路 30
大きな木の枝が垂れているため
危ない。

特になし
木の枝が垂れて危ないため
伐採していただくことを要
望します。

民地からの立木と思われるの
で、所有者あて通知します。
（市建設課）

89 218 美南 R6 新規 平原
平原地区通学路（しな
の鉄道跨線橋上）

30
木が垂れさがっており、今にも
枝が折れそうなものもあり、倒
れてこないか心配。

特になし

垂れ下がっている木や、斜
めに伸びている危険な木は
伐採していただくことを要
望します。

垂れ下がっている木や草は出
来る範囲でR6年度対応予定。
抜本的な対策は、年次計画で
の対応と所有者に通知しま
す。（市建設課）

止まれ表示が消え

ている。
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90 219 美南 R6 新規 森山 森山 33
グリーンベルトが切れた場所か
ら横断し、横断する回数が多
く、危険性がある。

特になし
登校時と同じ側を下校時も
通れるようにグリーンベル
トを設置してほしい。

R7年度において、路面標示等
を検討します。（市建設課）

91 220 美南 R6 新規 森山
三岡駅から小諸自動車
教習所前までの車道

10
歩道がなく、自動車教習所や駅
への送迎の車なども多く、車通
りが多く危険。

旗振り当番、見守り
隊、ＰＴＡの見守
り、安全指導

歩道の設置、グリーンベル
トの設置を要望します。

R7年度において、路面標示等
を検討します。（市建設課）

92 221 美南東中 R6 新規 東山
県道139号線　小諸中込
線

小学生は
２～3
人。
森山方面
から中学
生がたく
さん通っ
ている

片側にはグリーンベルトがある
が、もう片側にはない。また、
ガードレールもあるのだが、
ガードレールの内側は樹木が植
えられており、歩けないため、
ガードレールの外側を歩行して
いる。歩行者のためのガード
レールではない。朝は交通量も
多く、スピードの出ている車が
多く、危険。

登校時、ＰＴＡが付
き添っている

歩行者のためのガードレー
ルにしてほしい。（ガード
レールの内側に歩道をつ
くってほしい）
グリーンベルトを両側に
作ってほしい。

実施に向けて検討中（佐久建
設事務所）

93 222 美南 R6 R6 対応済 市
三里駅付近踏切～小泉
園

16

歩道がない狭い道にもかかわら
ず、小諸養護学校や三里駅に行
く抜け道としてスピードを出し
て通行する車が目立つ。子ども
たちの登校時間帯など、車と接
触しそうになることがあり危
険。

特になし

歩道をつけてほしい。もし
くはグリーンベルトにする
など通学路とわかるように
対策をしてほしい。

歩道の設置については、道路
幅が狭く困難です。
また、グリーンベルトも現在
の道路幅が狭く危険な状況に
なるため困難です。（市建設
課）

94 223 美南 R6 新規 御影
御影地区内道路グリー
ンベルト

30
かつて施工していただいたグ
リーンベルトの色が褪せてし
まって見えづらくなっている。

特になし
グリーンベルトの再施工を
お願いしたい。

R7年度において、路面標示の
塗り直しを検討します。（市
建設課）

95 224 東中 R6 新規 柏木

グリーンロードと浅間
サンライン（県道80
号）が交わる信号「柏
木入口」

数年後に小諸東中入学予定の児
童で、地図上方向、写真右方向
から下りてきて、地図下方向、
写真左方向に渡る際に、赤点滅
の信号機で、横断歩道もないの
で、渡れない。

小学校へ通学する際
には、別の信号機を
渡っているか送迎し
てもらっている可能
性がある。

・赤点滅の信号機から、普
通の信号機に変えていただ
きたい。
・横断歩道をつけていただ
きたい。

道路管理者による道路環境の
整備に併せて、横断歩道の新
規設置について検討してまい
ります。（警察）

96 225 東中 R6 新規
御幸町・乙
女

「東中学入口」信号の
南側県道小諸中込線の
横断歩道

小原乙女
支部の生
徒

登校時、県道が渋滞しているた
め横断歩道を歩行する際、安全
確認が困難で車に接触の恐れが
ある。

街頭指導が必要。また、横
断歩道手前での完全徐行、
停止線での完全停止などを
促す対策と歩行者妨害への
取り締まりの強化。

引き続き、通学路の警戒警ら
を実施してまいります。（警
察）
実施に向けて検討中（佐久建
設事務所）

97 226 東中 新規 四ツ谷 小諸東中学校東

県道から入るところが旧藩に
なっており、劣化したアスファ
ルトにつまずき、ケガをした生
徒もいた様子。東中に向かって
いく中でも劣化により段差がで
きている個所も多いので補修さ
れるとありがたい。

アスファルトの補修

R6年度で緊急箇所について対
応したいが、一部R7年度にず
れ込む場合があります。
（市建設課）

98 227 芦原 R6 新規 西原
小諸IC南信号から小諸
IC方面の道路

５人

・自転車通学時に路面状況が悪
い箇所があり、転倒しやすい。
特に左右の道路からの交差点付
近は路面の凹凸がある。
・下りではスピードが出やす
い。

注意喚起

・路面の修復整備
・スピード出し過ぎ注意の
警告版の設置

R6年度で上り車線の車道の補
修を実施する計画。
R7年度において、左右道路に
停止指導線の設置等を検討し
ます。（市建設課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

99 228 東小 R6 新規 西八満
グリーンロード～
　東保育園の間の市道

20人

・降雨時に車道、歩道に水がた
まり、歩行に困難。
・車両通行時、水はねが歩行者
へかかる。

児童への安全指導
・排水路の設置もしくは、
透水性舗装への打替え

R7年度において、路面排水に
ついて検討します。（市建設
課）

100 229 千曲 R6 R6 対応済 鴇久保 鴇久保八布施のため池 5人

・ため池が通学路沿いにあり、
危険
・以前トラロープにてため池に
入らないようにしてあるが、古
く切れている。

児童への安全指導
防護柵の設置、トラロープ
の再設置

R6年度において、ため池の施
設管理者と協議を行い、トラ
ロープの再設置を行いまし
た。（市建設課）

101 230 東中 R6 R6 対応済 乙女
県道小諸中込線～国道
141号線の間の市道

20人
・朝の通学時に車両が通過して
危険、道幅が狭い

生徒への安全指導
一方通行等の時間帯車両規
制

同所に交通規制を実施するに
は、周辺住民や道路利用者等
の理解を得る必要があるた
め、直ちに交通規制を実施す
ることは困難です。今後、道
路整備の状況等に応じて、交
通規制の種類や必要性等を検
討してまいります。また、通
学路の警戒警らを実施してま
いります。（警察）
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R6
年度

回答・対応

102 231

芦原
（小
学校
再
編）

R6 R6 対応済 諸
国道18号　芦原中学校
入口交差点～小諸IC南
交差点

20人 ・歩道未整備箇所 生徒への安全指導 横断歩道の設置

同所を信号制御によらず横断
することは危険であり、近く
に信号機及び横断歩道がある
ため、横断歩道を設置するこ
とは消極に解します、芦原中
学校入口交差点若しくは小諸
インター南交差点で横断する
ようにお願いします。（警
察）

103 232

芦原
（小
学校
再
編）

R6 新規 西原 国道18号　西原交差点 20人 ・横断歩道未整備箇所 生徒への安全指導 横断歩道の設置

道路管理者による道路環境の
整備に併せて、横断歩道の新
規設置について検討中です。
（警察）

104 233

芦原
（小
学校
再
編）

R6 新規 市町
国道141号　猫原交差点
～西原交差点

20人
・歩道未整備箇所
・過年度にグリーンベルト設置
済み

生徒への安全指導 歩道設置要望
歩道設置に向け、設計業務を
実施中（佐久建設事務所）

105 234 美南 R6 R6 対応済 森山
佐久小諸線78号
森山531-2付近

1

横断歩道がなく車通りも多く見
通しが悪く、児童が横断できな
い
（最寄りの横断歩道まで数百
メートル迂回しなくてはならな
い）

保護者が付き添って
いる

横断歩道の設置

道路形状、見通しの悪さか
ら、当該場所への横断歩道の
新規設置は難しいと考えま
す。（警察）
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